

★RSY事務局便り★11月

「七ヶ浜行きボランティアバス」

★七ヶ浜行きボランティアバス 3月24日に第1陣が七ヶ浜に出発して始まったRSYのボラバス。11月25日出発で第40陣となりました！「ボランティアきずな館」を拠点に、様々な活動に参加しています！

参加者664名、延べ人数2,284名です！（11月末現在）



6月までは4泊5日の行程で、3日に1回名古屋からバスの送り出しを行いました。参加者は今までRSYに関わってくださった方から、初めてボランティア・災害ボラは初めて…という方まで様々。中には九州や関西圏からの参加者もいました！7月からは6泊7日の行程に変更。現地での交流会もこの頃始まりました。震災から半年の9月には復興まつりに参加する弾丸バスも！名古屋の事務局スタッフも同行。そして10月からは土日活動を行う夜行便（車中2泊）の運行をスタートしています。

参加者は減っている！？

募集当初は一晚で定員いっぱいだったボランティアバスも最近ではその勢いがなくなっています…。募集22名に対して10名ちょっとということもしばしば…それでも嬉しいことは、リピーターが多いということ。

「七ヶ浜が好き・あの人に会いたい」という思いで2回目、3回目と参加して下さる方も！行けなくなっても、名古屋事務所での後方支援に加わって下さる方もいます！



★RSYボラバスの「いいね！」★

マイクロバスの運転手さんはボランティア

6月までのマイクロバスでの「ボラバス」の運転手さんはみなさんボランティアさんでした！市バスの運転手さんやトラック運転手さんなど。「わたしの陣の運転手さんも〇〇さんだったよ」と同じ運転手さんが何度も七ヶ浜へボランティアさんを送り届けています。実はリピーター率が一番高いのも運転ボランティアさんだったかも？？